

新成人が望む 幸田町の理想像



新しい年の幕開けです。皆さんは、新春をすがすがしい気持ちでお迎えのことと思います。
新年のスタートにあたり、男女18人の新成人のかたがたにお集まりいただき、幸田町の将来像などを語っていただきました。なお、内容は要約してあります(本文敬称略)。

問合せ 企画情報課情報係 ☎62-1111(内線324)

今の幸田町にひとこと

町長 幸田町は面積56㎢、人口は3万5000人。「人と自然を大切に
する 緑住文化都市」が幸田町の目
標です。外に向かつて羽ばたこうと
している人々もいます。後に続く後
輩たちが夢と希望と誇りを持てるま
ちづくりに取り組んでいます。

小野 万博も盛り上がりました。幸
田町の日では、町民ミュージカルで
生オケストラが会場に響き渡り、
PRになったと思います。北部中学
校の横にケヨーデイツーなどがで
き、相見駅のための政策と聞いてい
ますが、相見駅ができる何がよく
なるのですか。

町長 幸田、岡崎は駅間が7キロとJ
R東海道本線の中では一番長い区間
です。相見駅ができることで、通勤
通学も便利になります。幸田町には
幸田駅と三ヶ根駅があるが、北部に
は駅がありません。前々から住民の
皆さんの願いです。駅誘致に向け頑
張ります。

谷川 通学でJRを使っています
が、電車の多い時間帯と少ない時間
帯があり、不便です。

町長 現在は、一日に10数本快速電
車が幸田駅に停車します。一日あた
りの乗降客が8000人となる駅を
目指します。引き続き停車本数を増
やすよう要望していきます。

鴨下 町民プールの使用料は大人が
500円だが、学生には少し高い。
300円なら行きたいと思う。

小野 学生の回数券を作ってほし
い。1回300円の10枚つづりの券
を作ったらおもしろいと思う。

町長 料金改定については検討しま
す。また、プールを管理する職員に
は、若い職員もいます。若い人たち
の意見も運営に生かしていきます。

赤川 おじいさん、おばあさんは住
民健診の結果は分かりませんが、その
数値が何を意味するか分からないと
思います。健康教室のようなものを
開いてほしいです。

町長 確かに診断結果の数値だけ
は分からないかもしれませんが。出前
講座の必要性を検討します。

赤川 糖尿病を始めとする成人病に
関する食事療法などをフォローして
ほしいです。

町長 フォローの仕方を再検討して
みます。

近藤 図書館の閉館が早いと思いま
す。夏は午後7時、冬は午後6時く
らいまで開けてほしいです。また、
勉強用の机も増やしてほしいです。

町長 一度検討してみます。

富田 古い消防署は何に使いますか。
町長 公民館と幸田中学校の体育館
を建て替えるので、取り壊してその
駐車場にしたいと思っています。

志賀(友) 彦左まつりはなぜ1日
になったのですか。



山本 美香さん
大草区



赤川 浩美さん
鷺田区



鴨下沙緒里さん
鷺田区



谷川 隆浩さん
高力区



諏佐瑛一朗さん
上六栗区



川治 孝彰さん
市場区

町長 町の公共施設をつなぐように路線が作ってあります。今後町民の



町長 運営する人たちに負担がかか
るので、1日にしました。
志賀(友) 1日ではなく2日やっ
てほしいです。
町長 商工会が実行委員会を組織し
て、運営をしているので、それぞ
れの団体が協議して、いいお祭りにし
たいと思います。
諏佐 南部中学校の生徒が減ってい
ると聞くが、無くなったりしないで
すか。
町長 中学校は1学年2、3クラス
はほしいです。国道23号ができる
と、六栗や上六栗のあたりも開けて
きます。さらに対策を考えていき
たいと思います。
本多 夕方の5時の防災無線の音楽
が変わりましたね。
町長 小学校の先生が作ったオリジ
ナルの曲のワンフレーズを使ってい
ます。
森 町のバスが運行していますが、
本数が少なく、町内の移動にすく
時間がかかります。また、バス停を
もっと増やしてほしいです。

町長 深溝の夏祭りは若い人が中心
となって行い、大変盛況でした。お
おいに参考にになりました。
及川 募集したら若い人は集まると
思います。
川治 興味があればみんな行くと思
います。
鴨下 私も行きます。
町長 夏まつりや彦左まつりも、若
い人たちに企画の面からも参加お
手伝いできるよう考えていきます。こ
れからは、みんなで作る催しが大切
だと思います。
小野 凧揚げまつりがあることを知
りませんでした。広報や回覧板はあ
まり見る気がしないし、ホームペー
ジもあまり頻繁にはつなぎません。

皆さんの意見をよく聞き、さらに改
善していきます。バス停や本数など
も含めてもう一度考えたいと思いま
す。

こんなまちに
なってほしい

志賀(貴) 町民プールは、冬はス
ケートリンクになりませんか。
町長 屋外プールの冬の活用のこ
とで、良いアイデアだと思います。
ただ、改修費用を考えると非常に難
しいです。
及川 幸田のイベントはインパクト
に欠けていると思います。若い人が
参加して面白いと思うようなイベン
トを開催してほしいです。



志賀 貴予さん
六栗区



志賀 友美さん
岩堀区



富田由加里さん
岩堀区



吉本 良さん
岩堀区



竹内 翔さん
芦谷区



望月 航太さん
芦谷区



近藤 寛子さん 野場区
本多 由佳さん 里区
森 鮎美さん 芦谷区
岩瀬 諭さん 里区
及川 竜矢さん 鷺田区
小野 公祐さん 久保田区

だから、どんなイベントがあるか分かりません。分からないから行きまわってみたいと思います。ホームページは、町長のブログ（ ）をやってみたらおもしろいと思います。イベントを全部若い人に任せてみるのはどうでしょうか。

町長 そのような意味からも成人式を期待していません。若い人向けのイベントも何かやりたいと思っています。具体的な案があれば聞かせて下さい。

吉本 スポーツ施設、特にサッカーやフットサルのコートがほしいです。

町長 総合体育館を作る予定はありませんが、時期はもう少し後年になります。

吉本 デイジー周辺に映画館があったらいいと思います。

町長 若い人たちからの要望として、レンタルビデオショップの建設などもあることは承知しています。まちの活気にもつながるため、ぜひ民間の活力に期待したいです。

山本 学校で運動、健康の勉強をしています。スポーツイベントや健康に関するイベントをもっとやってほしいです。特に普段運動をしない人にも呼びかけてほしいと思います。

町長 運動の苦手な人にもできる、ニュースポーツの普及にも努めてい

ます。皆さんに伝わっていないとするとPRの仕方を見直さなければなりません。望月 幸田駅前コンビニがほしいです。また、家の前が真っ暗なので、車上狙いがありました。

町長 コンビニ進出は民間にお願いし、都市化に伴い、治安が悪くなってきたと思います。安心・安全なまちとなるようにがんばっていきたいと思います。

竹内 駅前の活性化はどうにかできないのですか。

町長 今年から駅前の再開発を始めていきます。

川治 人口があと1万5000人増えれば、幸田町は市になります。市になるとどんなメリットがありますか。

町長 市になると住民への素早い、的確なサービスが期待できますが、社会福祉事務所をつくるのが負担が増えます。県がやっていることを市がやらなければならないということもあります。

小野 自動車ナンバーが「三河」から「岡崎」になると聞きました。

町長 18年度に導入が予定されています。新規・移転登録などの手続きをする自動車について、順次「岡崎」ナンバーが交付されます。

岩瀬 岡崎市の東公園には動物園があり、魅力的だと思います。広場もあるし、若い親子も多く来ます。幸

第58回 幸田町成人式

2006・1・9 (MON)

OPEN ● am 9:30
START ● am 10:00

町民会館 さくらホール

新成人データ (H17.12.1)	
男性 181人	女性 191人
合計 372人	

田町にもそんな公園がほしいです。無料でできるだけ多くの人が集まれる場所がほしいと思います。

川治 今、僕は芸人を目指しています。芸人として成功したら、町で公演させてもらえますか。

町長 期待しています。がんばってほしいです。

町長 皆さんの幸田町を今以上にいまちにしたいという気持ちが大きいに伝わってきました。今回いただいた意見を最大限に活かして、このまちをより魅力ある、住みたくなるようなまちにしていきたいと思えます。今日は長い間ありがとうございました。

ブログ・・・社会的な出来事や興味のある事柄に関して、個人的な意見や批評、解説を日記に近い形式で公開するページのこと